

Pressemitteilung für die 48. KW 2016

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga B-Nord Hunsrück/Mosel – 4:0-Pleite an der Mosel

Die Erste Mannschaft der SG Monreal war am Sonntag zu Gast in Ellenz-Poltersdorf. In der ersten halben Stunde bestimmte das Team um Kapitän Marc Rinneburger, der auch die erste Chance hatte (5.), das Spiel weitestgehend. Doch dann hatten die Moselaner einmal freie Bahn und nutzten diese direkt, um in Führung zu gehen (31.). An diesem Spielstand änderte sich auch bis zum Halbzeitpfiff nichts mehr.

Die Zweite Hälfte begann ruhig, jedoch mussten die Monrealer ab der 54. Minute zu zehnt weiterspielen, nachdem Hatem Farik nach wiederholtem Foulspiel vom Schiedsrichter mit gelb-rot vom Platz gestellt wurde. Die Ellenzer kamen immer öfter gefährlich nah ans Monrealer Tor. Einen Schuss der Ellenzer konnte der Schlussmann der Gäste, Jakob Buschmann, zwar noch abwehren, allerdings knallte der Nachschuss aus spitzem Winkel vom langen Pfosten ins Tor und so stand es 2:0 (62.). Nachdem eine weitere Chance der Gastgeber vereitelt werden konnte, starteten die Monrealer einen Konter über Oliver Josek, der den Ball lang spielte zu Jonas Wilhelmi, dessen Torschuss jedoch zu ungenau war (73.). Zehn Minuten vor Schluss zeigte der Unparteiische nochmals die Ampelkarte, diesmal für Jonas Wilhelmi (80.). Von da an war man der Heimelf deutlich unterlegen und so klingelte es noch zweimal im Kasten der Monrealer (84. und 88.), bis der erlösende Schlusspfiff ertönte. Nun heißt es für die SG, diese 4:0-Pleite abzuhaken und mit neuem Elan in die nächste und letzte Partie vor der Winterpause zu gehen.

Das Team hofft dabei nochmal auf die Unterstützung ihrer Fans.

Für die SG Düngenheim kamen gegen den SSV Ellenz-Poltersdorf folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Martin Schmitz, Christopher Schmitz, Marcel Braun, Benjamin Völkel, Marc Rinneburger, Janek Hoffmann, Hatem Farik, Oliver Josek (85. Rene Lohn), Jonas Wilhelmi, Jens Wilhelmi (72. Alexander Borger)

Die nächste Paarung der SG Düngenheim in der Kreisliga B-Nord Hunsrück/Mosel ist wie folgt terminiert:

Freitag, 02.12.2016 Heimspiel gegen SG Vorderhunsrück (Anpfiff 19.30 Uhr Rasenplatz, Monreal)

2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mosel – Klare Überlegenheit nicht genutzt

Am letzten Spieltag vor der Winterpause reiste die Reserve der SG Monreal an die Mosel zum FC Burgen II. Die Gäste waren von Beginn an hellwach und bestimmten das Spiel über weite Strecken der ersten Halbzeit. In der ersten Viertelstunde reihte sich ein Torschuss an den anderen. Die erste Chance für die Monrealer hatte David Gorges, dessen Schuss knapp über das Gehäuse der Burgener ging (7.). Von den Gastgebern war bislang nicht viel zu sehen. Erst nach der besten Chance der Monrealer durch Molham Alibasha, der die gegnerische Abwehr umspielt hatte und dann einen Moment zu lange gewartet hatte (16.), kamen die Moselaner auch langsam ins Spiel. Schließlich war es dann auch Burgen, das einen unaufmerksamen Moment in der Monrealer Abwehr nutzte und zum 1:0 traf (31.). Kurz vor der Pause hatte die Heimelf die Möglichkeit zu erhöhen, scheiterte jedoch am leeren Tor (41.).

Nach dem Seitenwechsel sprach der Unparteiische den Gastgebern einen umstrittenen Handelfmeter zu, an dem Torwart Stefan Fisker zwar noch dran war, der jedoch trotzdem im Netz landete (51.). Nach diesem Treffer brach das Spiel der Monrealer allmählich ein. Allerdings verkürzte man nochmal auf 2:1, als Rene Schäfer nach einer Flanke von Lotfi Schulze nur noch den Fuß hinhalten musste (82.). Allerdings behielten die Gegner einen kühlen Kopf und stellten kurz vor Schluss den alten Abstand wieder her (89.). So endete die Partie letzten Endes mit 3:1. Die Kombinierten aus Monreal gehen somit ohne Punkte in die Winterpause.

Für die SG Düngenheim II kamen gegen die FC Burgen II folgende Spieler zum Einsatz: Stefan Fisker, Max Buschmann, Max Schröten, Harry Besirovic (15. Timm Jakobs), Christian Glaubel, Daniel Schaefgen, David Gorges (80. Rene Schäfer), Lotfi Schulze, Molham Alibasha

3.) Abteilung Wandern / 30. Internationale Herbstwanderung war ein voller Erfolg

Anfang November luden die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz zur traditionellen Herbstwanderung ein, die in diesem Jahr schon zum 30. Mal stattfand. Die Organisatoren hatten wieder schöne Wanderstrecken über 5, 10 und 20 km rund um das idyllische Eifeldorf Monreal ausgewählt. Start und Ziel war das Sportlerheim in Monreal, wo sich die zahlreichen Wanderer an einem gut bestückten Kuchenbuffet, aber auch mit herzhaften Gerichten stärken konnten.

An dieser Stelle gilt ein großer Dank den vielen fleißigen KuchenbäckerInnen sowie den Helfern bei Auf- und Abbau und am Wandertag selbst. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde den Sportfreunden auch vom Landesvorsitzenden

Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V.

des DVV Rheinland-Pfalz, Bernd Derschug, für ihre 40-jährige Mitgliedschaft im DVV eine Urkunde überreicht.

Für das kommende Jahr 2017 sind auch bereits einige Veranstaltungen geplant. Folgende Termine sollte man sich bereits vormerken: Am 03. März findet um 19.00 Uhr die Jahreshauptversammlung des Fördervereins statt. Am gleichen Abend um 20.00 Uhr schließt sich die Jahreshauptversammlung des Hauptvereins an. Am 05. März findet das Preisskat-Turnier im Sportlerheim Monreal statt.

Vom 07. bis 11. August findet die Sportwoche statt. Am 3. Oktober ist der Familien-Wandertag und am 5. November findet die 31. Internationale Herbstwanderung statt.

Verfasser: Lisa Thelen